

Une médium a prédit une guerre imminente entre la Russie et la Chine



Son nom évoque un parfum d'Amérique d'autan, entre mysticisme populaire et politique tourmentée. **Jeane Dixon**, célèbre voyante du XX^e siècle, est de nouveau sous les projecteurs près de trois décennies après sa mort en 1997. Grâce à des prédictions exhumées de son livre de 1969, *My Life And Prophecies*, certains se demandent aujourd'hui si cette mystérieuse figure n'avait pas vu juste, une fois encore.

Dixon est devenue une icône de la culture américaine dans les années 1960 après avoir prétendu avoir prédict l'assassinat du président John F. Kennedy et la démission prématuée de Richard Nixon. Sa chronique astrologique hebdomadaire, publiée dans des centaines de journaux, la rendait incontournable, au point que son influence dépassait parfois celle des experts politiques et des commentateurs sérieux.

En 2025, c'est une autre de ses prophéties qui attire l'attention. Dans *My Life And Prophecies*, elle écrivait qu'entre 2025 et 2037, une guerre éclaterait entre la Chine et la Russie. Selon elle, "en 2025, la Chine rouge aura atteint une

stabilité économique et politique suffisante pour aller de l'avant et devenir le Grand Conquérant", tandis que "la Russie aura également élargi sa sphère d'influence directe, qui ne se limitera plus aux pays d'Europe de l'Est, mais inclura la Libye, l'Éthiopie, l'Iran et une grande partie de l'Afrique".

À une époque où les tensions géopolitiques entre Pékin et Moscou sont palpables, certains observateurs, autrefois sceptiques, jettent un regard nouveau sur les écrits de Dixon. Bien sûr, ses prédictions sont loin d'avoir toujours été précises : elle avait notamment annoncé l'arrivée d'un "enfant messianique" né en 1962 qui changerait le monde avant l'an 2000, prophétie qui, de toute évidence, ne s'est pas réalisée.

Prophétie et 2012 - 27 avril 2025 - Wakonda - CC BY 2.5